



Un tiroteo en pleno día desata el pánico en Torrelavega

La Policía Nacional está investigando un tiroteo que se ha registrado ayer al mediodía en el barrio Covadonga, que ha afectado a un coche aparcado pero no ha causado ningún herido **P7**



FOTO: DE GRANJA EN GRANJA

‘DE GRANJA EN GRANJA’

Las granjas de Cantabria abren sus puertas al público

Unas 30 granjas de Cantabria han abierto sus puertas al público este fin de semana para promover la agricultura sostenible, educar sobre las prácticas agrícolas respetuosas con el medioambiente y fortalecer el vínculo entre el mundo rural y urbano. Se trata de la jornada de puertas abiertas ‘De granja en granja’, organizada por la asociación Slow Food Cantabria en colaboración con la Consejería de Desarrollo Rural, Ganadería, Pesca y Alimentación, a la que ya se han inscrito 1.100 personas. **P2-3-4**

El Gobierno asegura la atención sanitaria en la temporada estival

El consultorio médico de Puente Viesgo experimentará una actualización de su mobiliario gracias a la Consejería de Salud **P13**

Los propietarios del chalé de Ábalos ligados a antecedentes por blanqueo

La UCO ha revelado en un informe, en el que los propietarios del chalé tienen un historial manchado **P18**



Cantabria se une para reivindicar «educación, resistencia y paz» el día del Orgullo

La manifestación reivindica la importancia de educar en la defensa de los derechos del colectivo **P6**

Un marroquí descuartiza a su mujer y a sus dos hijos menores

En Fuengirola (Málaga) en la noche del pasado viernes, una mujer de 76 años perdió la vida en su domicilio presuntamente a manos de su pareja, un hombre de 75 años

Un hombre de 34 años ha matado este sábado en Zafarraya (Granada) a su exnovia, una joven de 20 años, y a la madre de ella, de 49, y después se ha suicidado **P16-17**

España se enfrenta a la primera prueba la Eurocopa **P30-31**

La Policía registra una de las empresas gestionadas por una exministra del PSOE

La gestión de Carolina Darias como alcaldesa de Las Palmas se ve envuelta en una creciente controversia tras el registro llevado a cabo por agentes de la Unidad Central de Delincuencia Económica y Fiscal en la sede de la Sociedad de Promoción de Las Palmas. Este hecho

se produjo a solicitud de la Fiscalía Anticorrupción, después de que el Partido Popular presentara una denuncia señalando presuntas irregularidades en múltiples adjudicaciones realizadas por esta empresa pública, controlada en su totalidad por el Ayuntamiento. **P19**